

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian seperti yang di jelaskan, penelitian ini dapat disimpulkan bahwasannya peran Bawaslu dalam pemilihan pupati dan wakil bupati langkat sangat berjalan dengan baik karna peran bawaslu dalam pemilihan bupati Langkat mengawasinya sangat ketat mulai dari aliran dana kampanye sampai batasan tatap muka selama masa pencalonan.

Perolehan data yang diperoleh tentang bakal calon bupati dan wakil bupati kabupaten langkat berjumlah tujuh pasang bakal calon bupati dan wakil bupati langkat yakni 2 dari usungan partai politik dan lima dari perseorangan namun yang memenuhi syarat dari kpu kabupaten langkat hanya berjumlah dua pasang calon saja yaktu hanya pasangan calon yang di usung dari parpol sedangkan lima pasang bakal calon dari perseorangan tidak ada yang memenuhi syarat dari KPU kabupaten langkat,tetapi tiga dari lima pasang calon tersebut mengajukan gugatan ke panwaslih kabupaten langkat dan selanjudnya mengajukan gugatan ke PTUN medan.

hasil penelitin ini bisa saya ambil kesimpulan bahwasannya para calon bupati dan wakilbupati dari usulan parpol maupundari perseorangan setelah melalui proses yang sangat panjang dari calon yang berjumlah 7 pasang calon menjadi 3 pasang calon bupati dan wakil bupati kabupaten langkat yang lolos syarat pencalonan pada pilkada kabupaten tahun 2018.

Namun, saat penelitian di lakukan oleh penulis di KPU Kabupaten Langkat ada terjadi kejangalan Seperti DPTH yang seharusnya 711.953 menjadi 712.842 itu berarti KPU dan Bawaslu Kabupaten Langkat menemukan temuan DPTH ganda berjumlah 889 DPTH dan 889 DPTH tersebut harus di hapus hal ini bisa terjadi karna ada yang sudah meninggal dunia, di bawah umur dan pindah domisili.

Maka dari pemaparan yang dapat dari simpulkan dari wawancara yang di lakukan di KPU Kabupaten Langkat dan di Bawaslu Kabupaten Langkat bisa maka peneliti menyimpulkan bahwasannya Kpu dan Bawaslu sudah bekerja sama dengan baik dan sesuai prosedur, jadi bisa di pastikan masalah yang sangat mendasar ialah masalah DPT ganda yang sangat merugikan calon kandidat yang mendaftar dari jalur partai. Hal ini bisa di buktikan jikalau seandainya DPTH ganda ini tidak di ketahui bisa merugikan calon lain pas hari penghitungan suara.



5.2 Saran

Peneliti dalam skripsi ini menyarankan beberapa hal sekaligus berharap bahwa :

- a. Diharapkan bagi masyarakat di kabupaten Langkat hendaknya lebih cerdas, teliti, dan aktif dalam memberikan dukungan suara terhadap bakal calon bupati dan wakil bupati Langkat dalam memberikan dukungan suara kepada calon perseorangan pada pemilihan bupati dan wakil bupati Langkat.
- b. Bagi pemerintah Kabupaten Langkat kiranya member himbawan kepada seluruh masyarakat agar lebih cerdas dalam hal menemtukampilihannya.
- c. Bagi KPU Kabupaten Langkat dapat menjalankan tugas dan wewenang agar kejanggalan seperti ini tidak terulang kembali.
- d. Bagi Bawaslu Kabupaten Langkat di harapkan untuk menjalani tugas dan wewenang pengawasan pemilu berdasarkan amanat undang – undang nomor 7 tahun 2017

Peneliti ini dapat referensi untuk mahasiswa jurusan PPKn FIS Unimed dalam meningkatkan pemahaman masyarakat mengenai pendidikan politik secara teori maupun implementasinya dalam kehidupan berbangsa dan bernegara. Sebab pada dasarnya setiap individu memiliki tugas, fungsi, dan hak yang sama dalam kehidupan politik.

Berdasarkan kesimpulan yang di uraikan di atas peneliti menyarankan kepada KPU Kabupaten Langkat lebih memeriksa terlebih dahulu data para calon peserta pemilihan Kepala Daerah agar tidak terjadi lagi hal seperti pengimputan DPTHP

Ganda dan Bawaslu harus lebih sigap lagi untuk menyikapi hal tersebut agar tidak terjadi hal seperti itu



THE
UNIVERSITY
Character Building
UNIVERSITY



THE
UNIVERSITY
Character Building
UNIVERSITY
Character Building